



credicompras, de Pando a todo el país.

Credicompras fue fundada en el año 1986 en Pando, y al día de hoy la casa matriz sigue funcionando en nuestra ciudad, dirigida por sus fundadores Nelson y Eduardo Borreani.

Comenzó brindando a las y los pandenses "órdenes de compra" para posibilitar la compra financiada en comercios de la zona, que luego se transformó en el actual servicio de préstamos en efectivo. En 1998 creó su propia tarjeta de crédito, la "Delfin", que en 2012 se transformaría en la actual tarjeta "Cabal - Credicompras".

Con el tiempo fue posicionándose como líder en el mercado local y creciendo cada vez más hacia otras localidades de Canelones, Lavalleja y Florida. A lo largo de todo este tiempo han pasado por Credicompras 447 colaboradoras y colaboradores, la mayoría de Pando y alrededores, en su primera experiencia laboral, quienes han hecho posible esta historia.

En tiempos que la tecnología abre nuevas posibilidades y ocupa más espacio en nuestras vidas, hemos comenzado a expandir nuestros servicios a todos los departamentos del país a través de canales digitales, manteniendo nuestros mismos valores y reafirmando nuestra identidad fuertemente ligada a esta ciudad que nos permitió nacer.